PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

28-02-25

SECCIÓN





Abigail Arredondo se disfraza del "Chapulín Colorado" y presenta "Ley Antichapulín" en la Cámara de Diputados | **VIDEO**

La iniciativa de la legisladora priista pretende acabar con los "chapulines legislativos" que cambien de partido en el Congreso de la Unión o en los recintos locales

Por Diego Mendoza López



intichapulín" en la Cámara de Diputados | Foto: X / @FerMoctezumaO

Este miércoles 26 de febrero, la diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Abigail Arredondo, presentó una nuevo proyecto legislativo a la Cámara de Diputados bajo el nombre de "Ley Antichapulín". De acuerdo con la legisladora, el objetivo principal de esta iniciativa servirá para erradicar las malas prácticas de los llamados "chapulines legislativos".

El anuncio de esta **propuesta legislativa** se hizo frente a compañeros y compañeros de bancada en la **Cámara Baja**. No obstante, Arredondo "robó cámara" y sorprendió a las personas presentes tras personificarse como el emblemático personaje del comediante Roberto Gómez Bolaños, "El Chapulín Colorado":

"Órale, 'Chapulín Colorado', no contabas con mi astucia", "Ay, qué bárbara" y "Es que ya no debemos contar con sus astucias" fueron algunas palabras que compañeros de su bancada emitieron al ver que la legisladora se ponía una sudadera satinada color roja con amarillo.